



## Bürgerversammlung „Süd – Bezirk IV“

Gemäß Artikel 18 Bayerischer Gemeindeordnung (GO) ergeht hiermit an alle Bürgerinnen und Bürger der Stadt Schwabach die

**Einladung zu einer Bürgerversammlung „Süd – Bezirk IV“  
für Dienstag, 10. April 2018, um 19 Uhr,  
in der Aula des Wolfram-von-Eschenbach-Gymnasiums,  
Haydnstraße 1.**

**Vorsitz:** Oberbürgermeister Thürauf

**Tagesordnung:**

1. Begrüßung
2. Diskussion  
Anregungen, Wünsche, Beschwerden aus der Bürgerschaft

Nach Art. 18 GO können grundsätzlich nur die im Bürgerversammlungsbereich wohnhaften Bürgerinnen und Bürger das Wort erhalten. Ausnahmen kann die Versammlung beschließen.

Es wird darauf hingewiesen, dass in der Bürgerversammlung nicht private Einzelfälle, sondern nur Probleme von allgemeinem Interesse behandelt werden können. Ausgenommen sind ferner Anträge und Wünsche für deren Erfüllung Bundes-, Landes- oder andere nichtstädtische Körperschaften zuständig sind.

Der Bürgerversammlungsbereich (IV) Süd wird räumlich begrenzt, im Norden durch die Südliche Ringstraße, im Osten durch die Bahnhofstraße bis zur Eisenbahnunterführung, entlang der Eisenbahnlinie bis zur Autobahn; in Richtung Süd-Westen entlang der Autobahn bis zur Autobahnbrücke Lindenstraße, entlang der Lindenstraße bis Ecke Konrad-Adenauer-Straße; in Richtung Westen über Konrad-Adenauer-Straße und Neißer Straße zur Äußeren Rittersbacher Straße und im Westen entlang der Rittersbacher Straße und Wittelsbacherstraße zur Südlichen Ringstraße.

Stadt Schwabach, 19.03.2018

Matthias Thürauf  
Oberbürgermeister

## Straßensperrungen

### **Bachgasse**

Die Bachgasse wird aufgrund von Bauarbeiten im Bereich der Hausnummern 8 bis 10 vom 03.04. bis 04.04.2018 für den Verkehr gesperrt. Für die Dauer der Sperrung wird die Einbahnstraßenregelung in der Bachgasse aufgehoben. Der Anliegerverkehr ist über Silbergasse bis zur Baustelle möglich.

### **Fußweg Königsbergstraße/Am Falbenholz**

Wegen Abbrucharbeiten der Fußgängerunterführung (2. Bauabschnitt) wird der Fußweg Königsbergstraße/Am Falbenholzweg vom 03.04.2018 bis 06.04.2018 für Fußgänger und Radfahrer gesperrt. Die Überquerung der Autobahn ist über die Penzendorfer Straße und Pulverhausweg möglich.

Stadt Schwabach, 23.03.2018

Knut Engelbrecht  
Stadtrechtsrat